

Nach der Saison ist vorm Arbeitseinsatz.... TSV Fußballer verschönern die Mildenitzarena !

Nach der Saison ist vor dem Arbeitseinsatz. Am Pfingstsonntag wurde in der Mildenitzarena zu Goldberg fleißig gemäht, gemalert, geputzt, um die Spielstätte der Fußballer weiter zu verschönern. Der Spielrasen wurde neu eingesät, der Sprecherturm erhielt einen neuen Farbanstrich in Vereinsfarben, die Traversen gemäht und die Tartanbahn vom Moos befreit. Besonders die Kinder und alle Bürger der Stadt dürfen sich nun über eine neu hergerichtete Weitsprunganlage und ein nach Bodenaustausch vollkommen neu bespielbares Volleyballfeld freuen. Besonderen Dank gilt M. Schmidt, M. Strosche für die Bereitstellung von Technik und Material, M. Kinski von der Gemeinde sowie allen Fußballern, die an diesem Tag sichtlich etwas schafften im Sinne ihres Vereins und des Sports.

Karsten Gutsche / Abt. Fußball



Arbeitseinsatz 2019 - Die Tartanbahn wird wieder zum Leben erweckt



Arbeitseinsatz 2019 - Es entsteht eine neue Volleyballanlage



Arbeitseinsatz 2019 - Der Sprecherturm erhält einen neuen Anstrich in Vereinsfarben



© www.tsv-goldberg.de

Arbeitseinsatz 2019 - M. Strosche bei den Mäharbeiten